25 Jahre Geist des Gospels

"Gospel Singers Rheinhausen" ernten in St. Alexius begeisterten Beifall

Herbolzheim. Eine wohltuende Symbiose aus Entschleunigung und Gänsehaut bescherten die "Gospel Singers Rheinhausen" ihrem großen Publikum am vergangenen Samstagabend in der katholischen St. Alexius Kirche. Anlässlich ihres 25-jährigen Bestehens hatten die talentierten und leidenschaftlichen Sänger zum Konzert zugunsten der ökumenischen Sozialstation St. Franziskus eingeladen.

Warme Gitarrenklänge von Benny Steiner, eindrucksvolle Stimmfarben von Chor und Solisten gleichermaßen sowie bekannten Rhythmen aus Klassikern von heute und damals verschafften den "Gospel Singers" am Ende zu Recht stehende Ovationen. Bereits zwischen den einzelnen Darbietungen konnte das Publikum nicht an sich halten und brach trotz der Aufforderung, erst am Ende zu klatschen, in begeisterten Beifall aus. Überhaupt schien mit jedem Song ein Stück Zurückhaltung abzufallen, denn immer wieder sah man



So bunt wie ihr Erscheinungsbild ist auch ihre Vielfalt. Rund 35 Sängerinnen und Sänger unterschiedlichen Alters eint dieselbe Leidenschaft.

Foto: Melanie Amann-Brandt

ein Bein wie von selbst mitwippen, oder zwei Reihen weiter hinten den einen oder anderen mitsummen. Kurz gesagt: Es kam Bewegung in die große Zuhörerschaft.

Den Gospel Singers war unter der Leitung von Andrea Frieß und Maria Christ eine abwechslungsreiche, hochwertige und lebendige Reise durch die Welt kirchlicher Lieder gelungen. Welche Kraft und Wirkung diese entfalten können, spürten die Zuhörer am eigenen Leib. Von melancholischen Klängen, die Gänsehaut verursachten bis hin zu wohltuender Tonkunst, die nicht nur die kühlen Mauern des Kirchenschiffs, sondern auch die Herzen erfüllten, überzeugten die Gospel Singers auf ganzer Linie. In Songs wie "Down to

the river to pray" und dem immer wieder schönen "Halleluja" kamen die einzelnen Stimmfarben völlig zur Geltung. An die Textzeilen von "Bridge over troubled water" und ..The Sound of Silence" von Paul Simon erinnerte sich so mancher im Publikum und sang sie leise mit. Unter dem Motto des Abends "Gelobt seist du mein Gott", war nicht nur die harmonierende Songauswahl, sondern auch die stimmliche Kraft Balsam für die Seele und wird so manchen zum Wiederholungstäter machen. Wer nicht genug bekommen kann oder sich selbst von den "Gospel Singers Rheinhausen" überzeugen möchte hat unter anderem am 26. Mai die Gelegenheit, denn dann lädt der Gospel Chor um 10.30 Uhr zum Jubiläumsgottesdienst in St. Achatius in Niederhausen ein. Wer also auf der Suche nach etwas Entschleunigung ist und sich von dem Geist des Gospel mitreißen lassen möchte, sollte die "Gospel Singers Rheinhausen" nicht verpassen.

Melanie Amann-Brandt